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Das Leitbild der NGD wurde von 
capito Schleswig-Holstein in die 
Leichte Sprache A2 übersetzt.

Unser 
Leitbild in 
der NGD

Was sagt das Leitbild?
 
Das Leitbild beschreibt, wie wir 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 
anderen Menschen begegnen 
und wie wir handeln.

•  Wir handeln christlich.
•  Wir lieben und unterstützen  

 unseren Nächsten, so wie 
Jesus Christus es uns 
 gezeigt hat.

•  Wir begegnen jedem 
 Menschen mit Respekt 
 und Verständnis.

 

NGD ist die Abkürzung für die 
Norddeutsche Gesellschaft für 
Diakonie. Zur NGD gehören viele 
Einrichtungen, die sich für 
junge, alte und beeinträchtigte 
Menschen einsetzen. Uns ist nicht wichtig, 

•  wo der Mensch herkommt.
•  welche Geschlechts-Form der Mensch hat.
•  welche Religion der Mensch hat.
 
Was tun wir? 

•  Wir pflegen, erziehen und bilden aus.
•  Wir fördern, beschäftigen, trösten und 

 begleiten. Zum Beispiel Menschen, die eine   
 Behinderung haben oder seelisch krank 
 oder alt sind.

•  Wir unterstützen Menschen darin, ihr Leben 
 selbst zu gestalten.

•  Wir fördern die Gleich-Berechtigung und 
 die Teilhabe am Leben in der Gesellschaft.

•  Wir leisten gute Arbeit. 
•  Wir arbeiten vertrauensvoll zusammen 

 und erkennen gegenseitig unsere Arbeit an.
•  Wenn wir Fehler machen, wollen wir aus 

 ihnen lernen.
•  Wir gehen verantwortungsvoll mit der Natur 

 um. Damit die Menschen auch in der Zukunft
 gut leben können.


